

Presse-Information

Single Pair Ethernet System Alliance erneut mit eigenem Stand auf der Hannover Messe

(03/24) Mit der Hannover Messe steht im April wieder das international wichtigste Event für alle Technologien rund um die industrielle Transformation an. Unter dem Motto „Energizing a Sustainable Industry“ stellen Unternehmen aus dem Maschinenbau, der Elektro- und Digitalindustrie sowie der Energiewirtschaft gemeinsam Lösungen für eine gleichermaßen leistungsstarke und nachhaltige Industrie vor. Mehr als 4.000 Unternehmen agieren als vernetztes industrielles Ökosystem und zeigen, wie Klimaneutralität durch Elektrifizierung, Digitalisierung und Automation erreicht werden kann – und die Single Pair Ethernet System Alliance ist wieder dabei.

Single Pair Ethernet gilt bereits jetzt als eines der Top-Themen der Messe. Start-ups und Big Player gleichermaßen werden in Hannover innovative Lösungen vorstellen, die auf dem neuen Ethernet-Standard basieren. Umso größer wird die Community für diese Technologie: Viele Unternehmen gehören bereits jetzt zum eingetragenen Verein der Single Pair Ethernet System Alliance. Der eigene Stand (Halle 9, Stand D28) ist als offener, firmen- und branchenübergreifender Hub gestaltet. Hier soll es vor allem um das gemeinsame Herzensthema gehen: Die Etablierung von Single Pair Ethernet als internationaler Standard für alle Bereiche, in denen Ethernet-Verbindungen ersetzt oder neu aufgebaut werden. Der Code für kostenlose Tickets zur Hannover Messe kann direkt über die Webseite der Single Pair Ethernet System Alliance unter der URL <https://singlepairethernet.com/ticketshannovermesse/> angefordert werden. Mit inzwischen über 70 Mitgliedsunternehmen ist die Single Pair Ethernet System Alliance eine starke und schnell wachsende Vereinigung, die sich gegenseitig inspiriert und unterstützt. Entsprechend hochkarätig wird der Stand mit Expertinnen und Experten aus verschiedenen Branchen besetzt sein.

5630 Bitte bei Kennziffer-Veröffentlichungen für die Leserdienst
 Zuordnung angeben

Presse-Information

Single Pair Ethernet System Alliance again with its own booth at the Hannover Messe

(03/24) In April, the Hannover Messe will once again be the most important international event for all technologies relating to the industrial transformation.

Under the motto “Energizing a Sustainable Industry”, companies from the fields of machine building, from the electrical, digital, and energy industries will jointly present solutions for an industry that is as efficient as it is sustainable. More than 4,000 companies operate as a networked industrial ecosystem and show how climate neutrality can be achieved through electrification, digitalization, and automation – and the Single Pair Ethernet System Alliance will once again be there. Single Pair Ethernet is already considered one of the top topics of the trade fair.

In Hanover, startups and big players alike will be presenting innovative solutions based on the new Ethernet standard. The community for this technology is growing as a result: Many companies have already joined the registered association of the Single Pair Ethernet System Alliance.

The company’s own booth (Hall 9, Booth D28) has been designed as an open, cross-company, and cross-industry hub. The main focus here is on the common favorite topic: the establishment of Single Pair Ethernet as an international standard for all areas in which Ethernet connections are replaced or set up from scratch. The code for free tickets to the Hannover Messe can be requested directly from the Single Pair Ethernet System Alliance website under the URL <https://singlepairethernet.com/en/>.

With more than 70 member companies, the Single Pair Ethernet System Alliance is a strong and fast-growing association that provides inspiration and mutual support. As befitting this top-class event, the booth will be staffed by experts from various industries.

5630